



GAZELEC VAR,  
Section RANDO VTT



## COMPTE RENDU DE LA SORTIE LA MAURESQUE A VIDAUBAN du 22/09/2013

Bonjour à tous.

Pour la reprise de notre sport bien aimé, après ce bel été, notre club a répondu présent et en nombre à la rando de la Mauresque : tout se passe bien et peu après le départ, à un carrefour, à cause d'un fléchage aléatoire, pas mal de participants ont pris le mauvais chemin. Bien dommage pour nous et un mauvais point à l'organisation. Les quelques kms en plus n'ont pas altéré notre moral et nous apprécions les sentiers empruntés, les paysages de la contrée de VIDAUBAN. Le ravitaillement, point de retour, nous attendait près d'un site appelé « ancienne scierie » pas loin de la cascade de L'AILLE, cours d'eau local. L'arrivée s'est faite dans une ambiance de fête, speaker au micro, s'ensuit le réconfort de la table apprécié de tous, lieu où nous exprimons les moments forts de notre escapade.



Afin de trouver toutes les photos prises le long de cette sortie, pensez à consulter notre site internet  
<http://gazelectoulon.over-blog.com>